



Besinnliche Stunden mit viel Musik und Gesang bei der Weihnachtsfeier des Seniorenbundes.

Foto & Text: Perchthaler

Senioren feierten mit viel Musik und Gesang

NEUMARKT. Unter diesem Motto „Es wird scho glei dum-pa“ stand die Weihnachtsfeier des Seniorenbundes Neumarkt unter Obmann Walter Perchthaler.

Gesungen und musiziert wurde im Gasthaus Seidl in Zeutschach.

Viel Freude brachten die gesanglichen Darbietungen der Geschwister Monika Lauchard, Silke Gruber und Karin Jandl,

alle Mitglieder der Sängerrunde-Pöllau.

Die musikalische Jugend spielte und sang sich ebenfalls in die Herzen der Zuhörer. Josef und Sofie Jandl sowie Anna und Sarah Gruber überraschten mit tollen Cello-Darbietungen, Geigen- und Flötenklängen sowie mit zeitgemäßen Gedichten und Liedern. Dazwischen gab es Stimmiges auf der Harmonika, gespielt von Johannes Petzl.